

# Reichenauer heiratete Gloggnitzerin bei Keltenfest

Sie gaben sich vorher am Reichenauer Standesamt das Ja-Wort

VON WILFRIED SCHERZER

**Barbara Kosak und Alfred Bitriol** wollten ihre Hochzeit unvergesslich gestalten - und heirateten beim Keltenfest in Schwarzenbach.

**BEZIRK** - Die beiden frisch Vermählten eint nicht nur ihre Obsession für den Billard-Sport - Barbara ist die Nummer Eins der burgenländischen Rangliste im Pool-Billard, Alfred Obmann im Billard-Verein Pegasus - sondern auch ihre Vorliebe für die keltische Kultur. „Unsere ganze Region war doch früher keltisch“, sind die beiden Vereinsmitglieder des Keltenstammes Ainos überzeugt und die archäologischen Ausgrabungen nicht



*Ja-Wort im keltischen Stil: Alfred Bitriol und seine Barbara - mit dem Druiden Josef Reiner vor dem prächtigen Sonnwendfeuer.*

Foto: Privat

nur in Köttlach belegen dies.

Was lag also näher, als nach der standesamtlichen Trauung in Reichenau eine keltische Zeremonie zu feiern. „Druide“ Josef Reiner zelebrierte die Zeremonie im Rahmen des jüngsten Kelten-

festes in Schwarzenbach. Hunderte Keltenfans und Besucher nahmen daran teil.

„Wir werden unser tolles und einmaliges Fest nie vergessen“, sind die beiden Hochzeiter unisono überzeugt.